

Socialistas y populares de la Diputación votan en contra de la caducidad del trasvase

06.02.09 - EFE| ALICANTE

El pleno de la Diputación de Alicante aprobó ayer por unanimidad una moción conjunta en la que rechaza la caducidad del trasvase Tajo-Segura, contemplada en la reforma del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha mediante una reserva de 600 hectómetros cúbicos de agua que no se podrán trasvasar.

La moción, suscrita por la portavoz del grupo popular en la Diputación de Alicante, Mónica Lorente, y su homólogo socialista, Antonio Amorós, fue aprobada en el pleno ordinario correspondiente al mes de febrero.

En el documento, ambos portavoces argumentan que la citada reserva supone la caducidad «inmediata y encubierta» del trasvase Tajo-Segura y abogan por mantener la reserva actual de 240 hectómetros cúbicos y que el volumen restante se considere excedente y se pueda trasvasar a la cuenca del río Segura.

«Con este pronunciamiento enriquecemos el Pacto Provincial del Agua alcanzado en el pleno del pasado 1 de agosto de 2008, en el que los dos grupos abogaron por el mantenimiento y consolidación Tajo-Segura», indicó Lorente.

La alcaldesa de Orihuela aseguró que la Diputación de Alicante «rechaza las amenazas y mucho menos las que provengan de comunidades autónomas que no tienen competencia en política de agua», por lo que estimó «necesario» un pacto nacional del Agua.

En este sentido, señaló que este trasvase es «una infraestructura modélica» y «vital» para Alicante, puesto que 36 municipios la provincia «beben y riegan» con el agua del Tajo-Segura.

Por su parte, el portavoz socialista reiteró que el mantenimiento del trasvase es «un objetivo primordial e irrenunciable», por lo que su formación política «ejercerá la más firme oposición a cualquier propuesta o actuación en su contra».

Precisó que la moción que ha suscrito junto con Lorente apuesta por un «reparto equitativo y equilibrado del agua a través de un pacto de Estado y los consensos sociales necesarios».

Asimismo, rechazó que el trasvase sea controlado desde Castilla-La Mancha y precisó que su partido no es «antitransvasista», puesto que «ha defendido desde siempre el Tajo-Segura» y desarrolla «nuevos trasvases sostenibles que solucionan problemas y en los que hay acuerdos entre las cuencas, como el Júcar-Vinalopó».

El portavoz socialista instó también a la Comunidad de Madrid a que invierta en la reutilización de aguas, planes de gestión y arreglo de fugas en las canalizaciones, en vez de intentar «ampliar los abastecimientos de agua procedente del Tajo».



El portavoz socialista, Roque Moreno, charla con el popular Carlos Mazón, en presencia de otros diputados provinciales de ambas formaciones, ayer en el Pleno. / D. MADRIGAL

« Lorente apuesta por «un reparto equitativo y equilibrado»

El PSOE insta a la Comunidad de Madrid a que invierta en su reutilización

